

Thema: Ausbau von Car-Sharing in der Donaustadt

Die unterfertigende Bezirksrätin der ÖVP-Donaustadt

Mag. Michaela Löff

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 8. März 2023 folgende

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden aufgefordert mit den Carsharing-Anbietern in Wien in Gespräche zu treten, um das Angebot in der Donaustadt zu verbessern.

Begründung

Beim Car-Sharing Angebot in der Donaustadt herrscht seit Jahren nahezu Stillstand. Vom Erreichen der im STEP 2025, Fachkonzept „Mobilität“ festgelegten Zielen ist man weit entfernt. Wenn neue Standorte errichtet werden, so befinden sie sich dort, wo es bereits ein Angebot gibt - nur in den zentralen Gebieten der Donaustadt. In vielen Bezirksteilen, wie Breitenlee, Süßenbrunn oder Essling gibt es gar kein Angebot, dabei wären genau für diese Gebiete Car-Sharing- Angebote so wichtig, da auch der öffentliche Verkehr nicht gut ausgebaut ist.